Precios de suscripción

Provincia, un mes. . . 1'50 pesetas Península, trimestre . . 600 Extranjero, semestre . . 15'00

Para anuncios y esquelas mortuorias en la Administración.

Número del dia 5 céntimos



DIARIO DE LA MAÑANA

Corresponsales en todos los pueblos de Tenerife y en las islas

Se publica todos los días, incluso los domingos. DIRECCIÓN TELEGRÁFICA

PRENSA=TENERIFE

Número atrasado 10 céntimos

Ottomas: Valentin Sanz, núm. 15

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Periódico de mayor circulación de la provincia

FUNDADOR Y PROPIETARIO:

LEONCIO RODRIGUEZ

(Servicio especial de LA PRENSA)

Importante Asamblea

Horsea, 1. — Unos 800 delegados entre patronos y obreros, representando todos los ramos de la industria del Reino Unido, han celebrado una conferencia en Westminster, bajo la presidencia de sir Robert Horne, ministro del Trabajo.

La asamblea ha sido, sin duda alguna, el acto más importante en la núan produciéndose serios dehistoria del movimiento obrero que se haya celebrado en la Gran Bretaña.

Sir Robert Horne anunció que el transcurridas 13 semanas.

Los hombres recibirán 20 chelines otras 13 semanas. Las primas a los sediciosos. niãos continuarán a razón de 6 chelines por el primer hijo y 3 para los demás.

Gobierno no era partidarlo del establecimiento de fábricas nacionales De favorecer este sistema, se perjudica- trozos. ría la iniciativa particular.

#### Las horas de trabajo

Con referencia a la cuestión de ho- orden. ras de trabajo, sir Robert dijo que la opinion del Gobierno era que cuanto más se redujesen las horas de trabajo. sin perjudicar la producción necesaria para la existencia nacional, es decir una reducción compatible con la pro ducción, más podría hacerse para también graves revueltas. mejorar sus condiciones de vida.

Mr. Henderson dijo que la extensión de la crisis industrial dependería de la velocidad con que se restablezca la confianza y se cubran las necesi dades sociales y económicas de los sieron en libertad al antiguo Con- cimientos. obreros.

### Proposición

Mr. Henderson presentó una procomité de patronos y obreros, inclu- do el miércoles último, fué enpendo mujeres, para estudiar la crisis carcelado. actual y el nombramiento subsiguiente de un Consejo Industrial Nacional.

La proposicion de Henderson fué

### Interviene Lloyd George

Lloyd George hizo un merecido cursos de los delegados.

Conferencia que los recursos del país no eran ilimitados. Añadió que las necesidades de la guerra habían terde hacer trabajo».

El bloqueo, dijo, no podrá ser levantado hasta que la firma de Alemaque ha de hacer imposible una nueva

Las controversias seccionales de las industrias deben terminar. Esto se hará gradualmente.

Para el verano espero que el costo de la vida, en lo que afecta al obrero, se habrá reducido en 4 chelines por

de esta reducción. Los acaparamientos industriales tie-

nen que desaparecer.

La confianza entre el comerciante y el obrero debe restablecerse si el comercio ha de reanudar su vida. Existen faltas en ambos bandos.

- Los patronos tienen que depositar más confianza en sus obreros Como jefe del Goblerno, veo con

un comité mixto. Antes de terminar esta Asamblea

es necesario obrar. Odio la inmovilidad.

Si la Gran Bretsña permanece quieta, Francia y América se harán dueñas de la situación y la catástrofe será inevitable. Hemos ganado la guerra por la uni-

dad: (Grandes ovaciones) Tengamos la misma unidad en la

paz. De esta forma haramos de la Gran Bretaña un país modelo, como jamá; se habrá visto. (O ración indescripti-

### Los mineros

después de una entrevista celebrada con Lloyd George y Mr. Adamson, !! jefe del «Labour Party» y Mr. Shi-

Ministerio de Cultura 2010

Se ha convenido que los mineros nas, algunas de las cuales fueron tantes cantidades en metálico. tengan la mitad de la representación. incendiadas. Además se acordó que el aviso de huelga se extlenda al 22 de Marzo p y esperar que la comisión publique su dictamen sobre horas de trabajo y sa- rinos.

Desórdenes en Alemania

Carnarvon, 1. (5 t).—Contisórdenes en Alemania.

Con motivo del sepelio del je-Goblerno había decidido reducir los fe del gobierno bávaro, Eisner, donativos a los ex ob eros de muni- asesinado durante los recientes merables detenciones. ciones—hoy sin trabajo—, después de sucesos de Munich, se celebro en Hamburgo una gran manifesy las mujeres 15 por semana durante tación, que adquirió caracteres des, se acordo declarar el esta pan.

#### Palacios asaltados

Los manifestantes asaltaron Sir Robert anunció también que el varias iglesias y el palacio del sos. arzobispo, causando grandes des-

Intervinieron las tropas del gobierno, restableciendo después de algunos esfuerzos el giéndolo las tropas.

#### Derrotas sindicalistas

Carnarvon, 1. - Los telegramas de Berlin anuncian que en Dusseldorff se han registrado

Los elementos sindicalistas que de los saqueos. se habían adueñado del gobierno han sido derrotados.

Los sublevados triunfantes pusejo ejecutivo que hallábase en prisión.

A su vez, el Consejo de los das. posición, para que se nombrara un sindicalistas, que habíase forma-

### El pleito Ludendorff

Carnarvon, 1. -- Telegramas apoyada por Mr. Bunning, presidente de Copenhague dicen que el ex- conflicto surgido con motivo de de contribución y otros oficios adas y lo manda M. Louis Maesen. (ell). jefe del Gran Cuartel general la huelga de panaderos, hoy se similares. alemán, Ludendorff, que ha mar- ha incautado el gobernador de chado a Suecia, envió al gobier- todas las tahonas. elogio del elevado espíritu de los dis- no germánico un informe en el que hace la defensa de su par- trabajo los obreros. Et jefe del Gobierno advirtió a la ticipación en la guerra.

nido con el mariscal Hindemburg arreglo. minado, y que era inútil que el Esta- una extensa correspondencia o Tahonas destruidas. Escasea el pan en breve la publicación de varios tel general durante la guerra.

### Declaraciones de Venizelos

gobierno de Grecia y delegado gas colas, que se lo disputan em. Sevilla y Madrid. de esta nación en la Conferencia peñadamente. de la paz. Venizelos, ha hecho Menudean con este motivo los Sanlúcar y Gigón. Espero también, que para fin de en Paris importantes declaracio- incidentes y protestas. Marzo ya se habrá operado la mitad nes sobre la misión que está llamada a desempeñar la Liga de l las naciones.

Declara Venizelos que la Liga Madrid. constituirá una garantia suplementaria de los tratados para el los puntos estratégicos de la po- 11 179, 6 085. mantenimiento de la paz, contri- blación. buyendo a que ésta sea duradera.

Además, constituirá también cado ametralladoras. gran satisfacción la proposición de una garantía contra cualquier in. Nuevos detalles de los su-Mr. Henderson del establecimiento de tento de Alemania, la que se encontrará mientras la L'ga funcione, imposibilitada para emprender una nueva cfensiva guerrera.

### Complet moná quico

Berlin. -- Se ha descubierte un hon s. complet formade per significades elementos monárquicos, para restaurar al kaiser.

### Reunión de los ministros

La conferencia de los mineros de- pués de publicada nuestra edición revoltosos hicieron frente a la objeto al comandante de Marina, al en el almacén de paja del depósito cidió por unanimidad estar represen- de ayer). -Los ministros se han guardia civil, la cual disparó so consul de Italia y a los propietarios municipal en la calle de Mendizábal. tada en la nueva comisión industrial, reunido en el edificio de Gober- bre los grupos. nación, con objeto de cambiar Los bomberos impresiones sobre los últimos su- constantemente en diversos discesos.

Se acordó que las fuerzas de caballería cooperasen con las de de la gobernación fueron almace-

#### Asaltos e Incendios

Por la tarde continuaron los

También incendiaron los asaltantes varias tiendas de ultrama-

Entre las masas predominaban de guerra en Madrid. establecimientos, repartiéndose pitán general. luego el botin.

da a dar varias cargas, de las detenciones. ridos y contusos.

Por la noche, después de una tralladoras. nueva reunión de las autoridado de guerra en Madrid, y pro- Los panaderos reanudaron los Información marítima ce pesetas cien kilos. Salúdale.—Moceder con la mayor energia para trabajos, retrasándose la elaboevitar la repetición de los suce. ración de pan durante 8 horas

El orden quedó aparentemente restablecido.

Se ha hecho un reparto de carne entre los necesitados, prote-

Entre los heridos en los últimos sucesos figuran varios guar- tes. dias de Seguridad.

#### Una protesta

Una comisión de los gremios mercantiles ha visitado a Romanones, con objeto de protestar

Solicitan amparo por parte de la fuerza. De lo contrario - dicen -no serán abiertos los estable-

Incautación de las tahonas

A la madrugada reanudaron el

Estos continuarán negociando El gobierno alemán ha soste- con los patronos para llegar a un

documentos secretos, en los que merosas tahonas durante los mo- pidiendo se suprima el Carnaval. nia aparezca en el tratado de la paz, aparecen expuestos con toda cla- tines de ayer, las que están funridad los manejos del Gran Cuar- cionando resultan insuficientes para atender a las demandas del l vecindario.

Por esta causa, es grande la guientes números: Carnarvon, 1.--- El jefe del escasez de pan, formándose lar-

### Las tropas en las calles

En algunos sitios se han colo-

# cesos de Madrid

(Recibidos anocha por la Telegraffa sin hilos).

Ayer fueron asaltados y quemades en Madrid numerosas ta-

Los motines se reprodujeron por la noche con caracteres más graves. 原居含分解白斑 假整中 Además de las tahonas, fueron asaltados y saqueados varios co-

mercios de víveres. En la barriada de los Cuatro

tritos, apagando los incendios.

En los sótanos del Ministerio Guardia ci il y Seguridad para nadas grandes cantidades de ja- vapores Cabañal» y Reloa Victomones y otros artículos, que los ria, con cargamento de cereales. asaltantes se habian llevado de Ambos buques conducen también los almacenes.

De los establecimientos sa-

la noche fué declarado el estado ratamiento de la mencionada mercan-

A consecuencia de estos suce-Cargas. Heridos. Estado de guerra. sos, han resultado muchos heri-

cuales resultaron numerosos he. Hoy ha habido tranquilidad continuando las precauciones mi, general, llegó aper el pallebot Joven Se practicaron también innu- litares en las calles, que estáocupadas por las tropas con ame-

Hoy hubo también escasez de

por haber sido destrozadas por los asaltantes las maquinarias de más de 200 tahonas.

drid se ha acarreado pan, siendo al mando de su capitán, Mr. T. escoltado por la fuerza pública. Spence. Produjéronse varios inciden-

Las noticias de Barcelona dicen que mejora la situación. En el resto de España ha habido tranquilidad.

#### Registros.—268 detenidos

Madrid, 1 24.—La policia ha C. B. Bellamy, Mr. A. Smith y de los Quinteros, estrenada anoche, practicado hoy numerosos regis- Mrs. A. Smith. El jefe del Gobierno ofreció a tros, recuperando parte de lo salos visitantes atender sus deman- queado durante los motines de

Se ha acordado prolongar el cual viene consignado a los seño. Esta tarde se pondrá en escena «La estado de guerra por anunciarse res Hardisson Hermanos. Madrid, 1. 15.—En vista del para el lunes la huelga del ramo

El conde de Romanones nos ha dicho que confía en conjurarla.

### En provincias

cias ha habido cierre general pa- le nacionalidad brasileña, Lages. ra protestar del aumento de las antiguo buque alemán de los in tarifas ferroviarias.

De Barcelona dicen que han Lotería

En el sorteo de hoy han obtenido los primeros premios los si-

4.281, en Pontevedra, Bilbao,

4 425, en Madrid, Bacelona,

6556, en Madrid, Cádiz y Barcelona.

Además han obtenido premios Hoy ha habido tranquilidad en los números 5 168, 2 592, 20 mil 257, 10 924, 991, 16 785, 26 mil Las tropas siguen ocupando 899, 21 411 15.746, 28.440,

DUDG DE MAI	IKIU
Londres a la vista	22 60
Paris a la vista	86 30
4 por 100 interior	78 60
Acciones Banco España	499 50
4 por 100 amortizable	87 50
5 por 100 amortizable	95.50
Deuda exterior 4 por 100	88 85
	338.00

### Las subsistencias

En la última sesión de la Junta de subsistencias se acordó ultimar lo re- Italia y la interaliada. ferente a la incautación del trigo del Madrid. 28 20 (Recibidos des Caminos y en otros sitios, los suponemos –, dirigiéndose para tal Noches atrás se declaró un incendio zuela; Vives. del citado cereal.

De obtenerse, se vendería a 60 pe- gado totalmente el fuego. funcionaron setas los cien kilos, entregándose bo- Se quemaron unas 100 pacas de pa- tales =Libreria y centro de suscripnos a los panaderos para que recojan ja, salvándose otras tantas. las cantidades que deseen comprar.

### LLEGAN CEREALES

el cual, por orden de los señores dele esta capital. asaltos de las masas a las taho- queados desaparecieron impor- levantado del muelle sin que previa gado del Gobierno y alcalde, no será mente sea fijado su precio con arre- isla citada, entre los que figuran En virtud de que aumentaba glo a las disposiciones y acuerdos vi- elementos que disfrutan de gran la gravedad de los sucesos, por gentes en materia de subsistencias, fama entre los aficionados al deobteniendo con estas medidas el aba

las mujeres, que saqueaban los saqueos, pidiendo amparo al Ca- por si creen pertinente cumplir aquí cios: con igual requisito.

LAS PATATAS

La Benemérita vióse precisa. dos, y se han hecho numerosas siguiente noticia que cortamos de El Brindamos al señor Gobernador la para niños. Tribuno», de Las Palmas:

Procedente de Abona, con carga María Candelaria», y con cargamento de patatas de la misma procedencia, flado al de esta capital lo siguiente: el pallebot «Pájaro». Sin comentarios.

EL «ACCRA»

Ayer, a primera hora, entró en oica al de esta provincia haber autonuestro puerto, procedente de Li- rizado a los fabricantes señores Ribas verpool, el paque bot, ing és de 2.826 y Pujol, para embarcar 1 885 quinta-De los pueblos cercanos a Ma- to reladas, «Accra», el cual viene les métricos de harina. ridad, que gestiona de la Compañía

Después de efectuar sus opera- naviera admita el cargamento. ciones, salió dicho buque con destino a los puertos de la Costa occi La fuerza dispersó algunos dental de Africa, despachado por Escuela de Ingenieros de Caminos, grupos, haciendo disparos al ai sus consignatarios, señores Bider Canales y Puertos, el Ingeniero de la Dempster.

VIAJEROS lar.

Bl «Accra» lleva de tránsito 27 pasajeros. En esta capital desembarcaron

los siguientes: M.s. F. S. Bellamy, Miss. S. C. Bellamy, Mr. W. A. Bellamy, Mr.

Procedente de Montevideo, San cos, Pernambuc, y Dakar, llegó obra como el desempeño constituye-El número de detenidos se ele- ayer por la mañana a este puerto, ron un gran éxito, que estudiaremos, el vapor de la Compañía Char- sin embargo, señalando hasta donde

> Desplaza este baque 5 614 tone- comedia de Rusiñol, «liBuena gen-En este puerto tomó agua, víveres y fruta, zarpando por la noche

### con destino a Burdeos.

También entró ayer por la ma-En la mayoria de las provin- nana en nuestro puerto, el vapor

Habiendo sido destruídas nu- aparecido numerosos pasquines, ladas. Procede de Río Janeiro, cia de Fariña, en Tacoronte, será Victoria, Baina y Dakar, y se diri- gratificada. ge al Havre, al mando de su capican, don Antonio Félix Machado. Terminadas sus operaciones, fué

despachado dicho buque para su lestino por los consignatarios, se nores Hardisson Hermanos. Aquí cargó fruta para Francia.

# INFORMACION REGIONAL

En el último buque, procedente de Cuba, que tocó en Las Palmas, hacían viaje para la Peninsula, gran número de individuos atacados de tuberculo-

También entre los que quedaron en aquella isla hay algunos presa de tan norrible enfermedad, acarreada a causa de la pésima alimentación y de los trabajos excesivamente forzosos a que se han visto obligados a recurrir en la Isla de Cuba, para ganarse el sus

Cuetan los pasajeros desembarcados que durante la travesía de la Habana a Canarias fallecieron 6 individuos tuberculosos, y que otro se arrojó al mar, pereclendo ahogado.

Buque incautado

Ya zarpó con rumbo a Génova, el EL IRIGO FAMOSO vapor «Columbia», recientemente incautado por el gobierno italiano. El buque enarboló las banderas de Saenz.

Ignórase el origen del siniestro.

## Las luchas de hoy

Como hemos anunciado, hoy se celebraran en el Parque Recreacivo las luchas concertadas entre para Las Palmas el mismo artículo, los partidos de Fuerteventura y

Ayer por la mañana llegaron a este puerto los luchadores de la porte regional.

Bl espectáculo empezará a las El comercio protestó de los Tomen nota nuestras autoridades, para el mismo los siguientes pre-

Sillas de escenario, 2 pesetas; preferencia, 1 50; entrada general, l peseta. Habra medias entradas

## Noticias varias

El alcalde de Barcelona ha telegra-«Inexacto este Ayuntamiento grave una peseta kilo tomates se introducen. Tomates corrientes no pagan derechos. En conserva satisfacen on-

El gobernador de Tarragona comu-Añade en su despacho dicha auto-

Ha sido nombrado profesor de la Jefatura de Las Palmas, señor Agui-

En el presente mes de Marzo tendrá lugar la jura de la bandera por los reclutas del año actual.

BUQUE FRANCÉS y cuyo titulo es Don luan. Basta decir, por hoy, que tanto la

No disponemos hop del espacio

Concha», y por la noche, la hermosa

Anteaper, después de haber sido dado de alta el último de los enfer-BUQUE BRASILEÑO mos alli hospitalizados, fué clausura-

do el Lazareto. PERDIDA en la estación del tranvía de Tacoronte al pueblo de Santa Ursula, de un maletin de cautados por el Gobierno del Bra- mano, conteniendo unas llaves y efectos de uso particular. La per-

> Nuestro querido amigo, D. Luis Rodríguez Figueroa, presidente de la Juventud Republicana Tinerfena, obsequió anoche con una comida inilma, en el local de aquella entusiasta sociedad, a todos sus compañeros de la Junta Directiva.

Ayer tarde se inauguró la horcha-Estragos de la tuberculosis teria, chocolateria y confiteria «Valenciana», instalada por el popular «Paco el de los helados», en la calle de la Cruz Verde, número 15. Cuenta la nueva horchatería con un

amplio y bien decorado local y un

En la fiesta reinó la mayor cordia-

magnifico servicio, atendido por belas camareras. Conocedor de los gustos de nuesro público, el dueño de la «Valenciana» atenderá con su habitual esmero cuantos encargos de helados y dulces se le hagan por su numerosa

clientela. Deseamos muchas prosperidades al nuevo establecimiento.

Programa de las obras que ejecutará la banda del Regimiento, hoy, en la Plaza del Principe, de once a una. «Canción del olvido», paso doble;

«Mourant d'Amour»; Worsley. «Fantasía gallega»; Espinosa. «Sanson y Dalila», fantasia; Sain-

«Loia Montes», fantasia; Vives. «Maruxa», paso doble de la zar-

PLUMAS DE BRAZZA - Copia-A las 9 de la mañana se había apa- dores de cartas. - Estuches de papel ciones «La Prensa», Alfonso XIII, 80, (frente al Banco de España).

Bonniel y Rose, 10, Rue Turbigo, Paris.—La mejor casa frutera.

Corresponded an todog for publicat.

Memero airasado 10 céntimos

FUNDALISHONS & PROPERATION

LEGICIO RODRIGIEZ

# da Louisrita y on las mult PAGES MARUNY HERMANOS

BAIRCE CELOTYA

Las luchas de hoy laboratorio de productos farmacéuticos e industriales

Suero ferruginoso.

TEINGTEIN

Hodoperotoma.

remenos lácticos.

Productos opoterápicos.

Numero del dia E circlinos

Ladian mas I in hardard to subject O

SHIMSKIF DE SULLY ATMAS

Ampollas inyectables.

Vinos jarabes y granulados.

Fiposulfito de sosa. — Metabisulfito de potasa.

# ORIVE Hermanos

Almacenistas de maderas y otros materiales de construcción, HAN TRASLADADO SUS OFICINAS en sus nuevos almacenes de la CALLE DE BENAVIDES.

superior, marca «LANFORD»

a 38 pesetas el barril. Proximamente los Sres. ORIVE Hermanos esperan un cargamento que venderán a 65 duros millar. Para más informes dirigirse a las

oficinas de la calle de Benavides.

# Tintorería "Paris"

DE ALFREDO RIVAS SMITH

Talleres montados al vapor y fuerza eléctrica — Lavados higiénicos a seco.—Teñidos sólidos en todos los colores. — Aprestos y quita-manchas. Regro especial para lutos.

Despacho: Alfonso XIII, 34 y 36 (frente al almacen «El Globo»

### olegio de San Lidefonso

Incorporado al Instituto general y técnico de Canarias, a cargo de los hermanos de las Escuelas Cristianas. Primera y segunda enseñanza. Para toda clase de informes, su

Director.

### Imeldo Seris, 108 Telétono número 369

Esta antigua y acreditada casa tiene el gusto de ofrecer al público un servicio completo de carrozas biancas, desde la más lujosa hasta la más mo-

Como siempre, esta casa continúa sirviendo en todo lo relacionado con la misma, bastando un sólo aviso por leléfono.

Servicio permanente dia y noche.

## "Le Printemps"

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS Y NOVEDADES

En estos acreditados almacenes se acaban de recibir los últimos modelos de abrigos, cuellos de piei, boas de pluma, bolsos, paraguas, etc., para señoras y señoritas; corte de trajes ingleses, camisas, cuellos, puños, calcetines, impermeables, paraguas, etc., para caballeros; trajes, sombreros, calcetines, botas y una colección cias y personal competente. grandisima de juguete. para niños.

> SAN FRANCISCO, 9 Santa Cruz de Tenerife.

### Realización

HERMOGENES FUENTES, Alfonso XIII, 20, realiza a precios de costo cuellos de piel y tiras para Medicina y Cirugía general. ingleses, sombreros para señoras y ciones de la vista =Rayos X =Ingasas de seda a precios de ocasión, yecciones intravenosas de verdae infinidad de artículos difíciles de dero 606 enumerar. - Visiten esta casa antes de Horas de consulta: de 9 a 10 y de

hacer sus compras.

Ministerio de Cultura 2010

## Bufete de Camacho

Manzana de Gómez, 512-513 Habana, Cuba.

Administraciones de Bienes y Corretajes. Inversiones de todas clases. Asuntos judiciales y administrativos.

Nuestro departamento de compras, ven-tas y administraciones de bienes, merced a nuestras relaciones en todo el país y a nuestra experiencia personal en los negocios de Cuba, garantiza a los clientes una eficien-

Mediante una organización completa, contamos con representantes directos y efi-caces en todas las poblaciones importantes y centros de uegocios de la República Ofrecemos referencias bancarias y sociales de primer orden, a satisfacción del más exigente; entre otras, el Banco Nacional de Cuba, la «Asociación Canaria», The National City Bank of New York, (Sucursal

de Las Antillas). etc., etc. Esc íbanos diciendo lo que usted desea y le fijaremos nuestras condiciones. Garantizamos actividad y honradez. Tomás Felipe Camacho.

### Grandes talleres

de carpintería, ebanistería y mármol de Manuel Espnosa

MENAGER.

San Roque números 61 y 63

Donde el público hallará todo lo concerniente al ramo fabricado con toddos los adelantos modernos.

Además se hace cargo de toda clase de trabajos tanto en mármoles como en maderas, pues cuenta para ello con materiales suficientes en existen-

Precios sin competencia. No comprar sin visitar antes estos talleres.

## Ulinica Médicc-Quirúrgica

del Dr. Luis García Ramos Valentin Sanz (antes Norte), 45



# Loque yo bebo para refrescar y disfrutar

de buena salud

es el agua mineral que yo mismo hago poniendo en un litro de agua ordinaria, un paquete de

# Lithines del D' Gustin

Antes, no podia permitirme todos los dias beber, en cada comida, una botella de agua mineral de Europa, porque me costaba demasiado cara, Hoy dia, tengo la ventaja de obtener 12 litros de agua mineral al precio que antes pagaba por una botella capsulada de agua mineral. Y que delicia de agua refrescante gaseosal yo la bebo pura ó mezciada con una bebida cualquiera à la cual le comunica un sabor exquisito.

Los Lithines del Doctor Gustin estan indicados para el tratamiento en casa (evitando gastos en balnearios) de

la gota, los reumatismos, y de las enfermedades del

higado, riñones, estomago.

Con una caja de 12 paquetes puede obtenerse 12 litros de agua mineral.

CAJA: 1.30 pesetas

Las lograrán los agricultores que empleen en sus viñedos los Azufres grises y Caldos Bordeles de la casa «Roders

adorno, telas para abrigos de señora, Operaciones de Matriz e intestinos, Hermanos, de Barcelona. - Varios testimonios de vinicultores que empleacaballeros y niños, casimires de lana hernias, apendicitis, etc. - Opera- ron estos prodectos en la útima cosecha lo acreditan.

MUESTRAS DE ENSAYO GRATIS

Fuel es azufradores y Bombillas pulverizadoras. - Precios económicos. acer sus compras.

2 a 4, todos los días no festivos.

Para

No olvidarse: 20, Alfonso XIII, 20.

Se admiten enfermos no contagiosos. informes:

R. Armas de Miranda Imeldo Seris, 37 | bigo, casa frutera muy important serios.

Seadmiten enfermos no contagiosos. informes:

R. Armas de Miranda Sta. Cruz de Tenerile ses como los suyos propios.

. Monniel y Ross, 10, Mas Turbigo, Paris. - La mejor oant, OI, eson fruitore.

# ba primera salchicheria

Ofresco de nuevo a mi numerosa clientela los embutidos siguientes: Mortadela . . . el kilo 450 | Salchicha de higado . . kilo 450 500 Chorizos. . . . . con lengua. Salchichon imperial . > 450 Longaniza . . . . . 4.50 dem sim pimienta roja . > Salchichón en 2 clases Morcilla. 4 00 Queso de cabeza. con lengua 4 50 | Manteca blanca.

Todos los jueves, Salchicha de Francfort con berzas fermentadas. FERNANDO GLANZ, Barrio Salamanca, Calle Obreros 1.ª, número 51. NOTA.—Se admiten encargos a domicilio, los cuales serán entregados inmediatamente.

# Me Decemi

CIRUJANO DEL HOSPITAL MILITAR Jefe de las Clínicas de Medicina general, venéreo y sifilis Medicina interna, Cirujía general, Partos, Enfermedades venéreas y sifiliticas = Consultas de 3 a 5 = Norte, 29.

### Gratis a los herniados

Un sencillo método que ha curado a cientos de personas sin dolor, sin peligro sin impedir-el trabajo y sin ninguna pérdida de trempo = A todos se ofrece un ensayo gratis.

La hernia (que bradura) es curable sin operación, dolor, peligro o pérdida de tiempo. Cuando decimos curable, no queremos dar a entender que la quebradura puede únicamente retenerse, sino que se efectúa una cura que le permitirá a us ed quitarse el braguero.

El método Rice ha curado miles de personas, en sus proplas casas, sin causar dolor y sin interrupción en sus ocupaciones diarias.

Experimente usted este método. El representante en Canarias de la casa Williams S Rice, Ltd. de Londres remitira a todos los herniados o a q len lo desee para alguna persona quebrada, una muestra de este famoso tratamiento para usarse en

Cupan N.º S.

Enviese a Andrés Jiménez,

Calle de Candelaria número 29.

Tiempo de la quebradura?.. lados o umbilical?....

Nombre..... Santa Cruz de Tenerife Dirección ...

casa, remitiendo el cupón siguiente:

# Cifre & Montesoro. — Valencia

Primeras materias fertilizantes.—Abonos para todos los cultivos.—Sulfato Amoniaco. - S. de Potasa. - Nitrato de Sosa. - Superfosfatos de todas graduaciones. - Sulfatos de hierro. - Guancs de pescado. - Pezuña. - Palomina. - Azufres. - Sulfaro de cobre.

Abono completo «MONCIF» (marca registrada) Embargues inmediatos. Representante: D. GARCIA LOPEZ. Alfonso XIII, 37 Santa Cruz de Tenerife

# Demillas

Puras seleccionadas

EXISTENCIAS SIEMPRE RENOVADAS. = VENTAS POR MAYOR Y DETALLE. HORTALIZAS .= CEREALES .= FORRAJES .= FLORES. Camiseria New-England Plaza Constitución número 3. Santa Cruz de Tenerife.

# Platanos-Tomates

EXPORTADORES: Al hacer vuestras remesas de frutos a PA-RIS, consignenlos a los Sres BONNIEL Y ROSE, 10, Rue Turbigo, casa frutera muy importante, que defenderá vuestros intere-